



ニホンジヤー



令和6年度
第2学年便り

いよいよ3月。2年生最後の月となりなりました。桜のつぼみも次第に膨らみ、季節は春への準備が始まっています。いよいよ、2年生もあと少しで修了式を迎えます。10名の子どもたちはこの1年間で日々の学習や生活、友達との関わりや行事を通して大きく成長してきました。総まとめのこの時期、一日一日を大切に、これまでの成長を確かめ、自信をもって進級できるよう励ましていきたいと思います。

この1年間、学習や行事など様々な場面でたくさんのご協力やご支援をいただき、ありがとうございました。

おしらせ



○お別れ式について※3月17日（月）

服装：普段着（厚手のジャンバーやコートは脱ぎますので、中に下着を余分に着せるなどしてください。フード付きの洋服やジャージなどはご遠慮ください。）

○PTA役員さん、学校委員さん、地区委員さんありがとうございました。

今年度のPTA役員さん、学校委員さん、地区委員さんには、大変お世話になり、ありがとうございました。保護者の皆様にはいろいろな面でご協力をいただき、ありがとうございました。

○学習のまとめをしましょう！

3月は、教科書の内容が終わると、2年生の学習のまとめとして、ドリルやプリントを使った漢字や計算の復習を行います。お子さんがどの単元を苦手としているか確認をしていただき、宿題や家庭学習を行っているときに、励ましの声をかけていただけするとありがたいです。よろしくお願ひいたします。



○年度末に向けて

学校に置いてある学習用具を、学年末に持ち帰ります。お道具箱の中身や絵の具、習字道具、色鉛筆などの確認をして、不足の物を補充したりきれいに洗ったりして、新年度に備えてください。また、記名の確認もお願いします。

○修了式・離任式について

3月24日（月）の修了式は、給食なしで11：30下校予定です。

3月31日（月）には、今までお世話になった先生方とのお別れの式（離任式）があります。下校時刻は9：00となります。学年だより「春休み号」にて詳細はお知らせします。



※裏面もございます。

2月12日の授業参観、ご協力ありがとうございました。
授業参観では、保護者の方にも発表に参加していただき、温かい雰囲気の授業参観となりました。
過日、授業の振り返りを行いました。以下に児童の書いた感想を紹介します。

2年生活科「あしたへ ジャンプ！」
～できるようになったことを発表しよう～（ふりかえり）

「家の人のはっぴょうを聞いて」

- ・家の人は、自分のせいちょうをいつも見てくれているんだなと思った。
- ・たしかにそうだなと思った。
- ・そんな時もあったなと思った。
- ・自分は、こういうところがんばっているのだなと思いました。
- ・ありがたみがあった。
- ・あらためて そだててくれて ありがとうと思った。
- ・むかしのことを話してくれて、なつかしい気もちになった。
- ・もっと宿題や自主学習をがんばりたい。
- ・うれしかった。もっとできるものをふやしたい。
- ・これからもがんばろうと思いました。
- ・お母さんのいいところもさがそうと思った。
- ・おとなになったら、こんなふうにはっぴょうするのだなと思った。

「友だちからのメッセージを読んで」

- ・自分のこういうところが良いところなのだなと思った。
- ・友だちは、こんなふうに見てくれているのかが分かった。
- ・いろいろなうれしいことばやせいちょうが書いてあって、うれしかった。
- ・みんなが自分のせいちょうを書いてくれて、すてきだなと思いました。
- ・ありがとうと思った。
- ・ちょっと、うれしくなって、ほっこりした気もちになった。
- ・みんなにもっといいところを教えたり、言ってあげたりしたい。
- ・いつもいっしょにいるけど、もっとみんなを大好きになった。

「友だちのはっぴょうを聞いて」

- ・親は、子どものことをよく見ているんだなと思った。
- ・他の人には、自分にないものがあることがわかった。
- ・○○さんは、そんなことまで できるのかと思った。
- ・自分が知っている友だちより、もっと知ることができた。
- ・みんなができるようになったことを発表していて、すごいなと思いました。
- ・みんな入学したころより、せいちょうしていてよかったです。
- ・みんな大きな声ではっぴょうてきて、すごいです。